

ВЛАДИМИР ЛАФИТСКИЙ

Богарне:
судьбы и загадки истории

Второе издание,
переработанное и дополненное

МОСКВА • 2013

УДК 94(4+47+57)(092)

ББК 63.3(4)-8

Л 29

Лафитский В.И.

Л 29 **Богарне: судьбы и загадки истории.** 2-е издание, переработанное и дополненное. М.: «ИД В. Ема», 2013. — 224 с.

ISBN 978-5-91581-002-9

Книга рассказывает о судьбах Богарне во Франции, Германии, имперской, советской и современной России. Центральная тема книги — судьба пропавшего без вести в феврале 1919 г. Андрея Георгиевича Лейхтенбергского, потомка российского Императора Николая I и Евгения де Богарне, приемного сына Императора Франции Наполеона I.

Lafitsky Vladimir

L 29 **Beauharnais: Fates and Mysteries of History.** Moscow: «Publishing house V. Em», 2013. — 224 p.

The book describes the fates of Beauharnais in France, Germany, imperial, soviet and contemporary Russia. The central theme of the book is the fate of missing in February 1919 Andrei Georgievich, duke of Leuchtenberg, descendant of the Russian Emperor Nicholas I and Eugène de Beauharnais, adopted son of the Emperor of France Napoleon I.

УДК 94(4+47+57)(092)

ББК 63.3(4)-8

ISBN 978-5-91581-002-9

© В.И. Лафитский, 2013

© «Издательский дом В. Ема», оформление, 2013

СОДЕРЖАНИЕ

I. Очерки о БОГАРНЕ.....	6
1. О тайне происхождения Богарне	6
2. Морские поколения Богарне	14
3. В пламени революции. Александр де Богарне	29
4. Воин Империи. Евгений де Богарне.....	47
 II. Очерки о ЛЕЙХТЕНБЕРГСКИХ.....	 68
5. В новой Отчизне. Максимилиан, герцог Лейхтенбергский.....	68
6. Восставший во имя любви. Николай Максимилианович, герцог Лейхтенбергский, князь Романовский.....	82
7. В борьбе за Святую Русь. Георгий Николаевич, герцог Лейхтенбергский.....	101
8. Расколотое зеркало. Лейхтенбергские в изгнании....	129
9. Последняя ветвь. Андрей Георгиевич Лейхтенбергский	148
 III. Очерки Нового времени.....	 168
10. Реквием для двух солдат	168
11. Связь времен. Последние из Богарне	181
12. В огне веры	200
 Эпилог. Дорога к Земле Обетованной.....	218

TABLE OF CONTENTS

I. ESSAYS ON BEAUHARNAIS	6
1. Mystery of Origin of Beauharnais.....	6
2. Sea Generations of Beauharnais	14
3. In the Flames of the Revolution. The Fate of Alexandre de Beauharnais.....	29
4. The Warrior of the Empire. Eugène de Beauharnais	47
II. ESSAYS ON LEUCHTENBERGS.....	68
5. In the New Fatherland. Maximillian, Duke of Leuchtenberg.....	68
6. Rebelling for Love. Nickolay Maximillianovich, Duke of Leuchtenberg, Prince Romanovsky	82
7. In the Fight for Holy Rus. Georgy Nickolayevich, Duke of Leuchtenberg.....	101
8. Broken Mirror: Dukes of Leuchtenberg in the Exile	129
9. The Last Branch. Andrey Georgievich, Duke of Leuchtenberg	148
III. ESSAYS ON NEW TIME.....	168
10. Requiem for Two Soldiers	168
11. The Bond of Time: The Last of Beauharnais	181
12. In the Flames of Faith	200
 Epilogue. The Road to the Promised Land	 218

*Моим детям — сыну Дмитрию Владимировичу
и дочери Юлии Владимировне — посвящается
с любовью и благодарностью*